

Demas/Lukas

(Kol 4,14; 2. Tim 4,10.11; Phil 24)

- Bei allen drei biblischen Erwähnungen von Demas wird auch Lukas genannt.
- Während Lukas dauerhaft dem Herrn folgte, bog Demas nach einigen Jahren in die Welt („Zeitlauf“) ab.
- Während Lukas der „geliebte Arzt“ genannt wird, wird Demas nicht empfohlen (Kol 4).*
- Vielleicht kam Demas in Rom bei Paulus zum Glauben und verbrachte zu Beginn seines Glaubenslebens wertvolle Zeit mit ihm.
- Dann aber wurde sein Herz zusehends kälter.

Bin ich gleichförmig diesem Zeitlauf

(Röm 12,2), oder möchte ich konstant dem Lauf des Herrn folgen ?

* Es gibt Bibelausleger, die davon ausgehen, dass Demas den Kol-Brief überbracht und sich deshalb nicht empfohlen hat.

